
ニコニコBOX

小林淳一君

R　　I　　会　長 ： バリー・ラシン

国際ロータリー第2790地区 地区委員 勝浦ロータリー クラブ会報

ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨

第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏

RYLA ： 中村吉政 女房の誕生日と、結婚記念日が重なっています。
　　　　　この前、4番目の孫が生まれました。
　親父が職場のソファーで意識を失い救急を

　　　よびましたが意識回復。脱水症状でした。

会長挨拶
皆さん、こんにちは。お花見は、行かれたでしょうか。

昨日は、習志野高校に見事な桜が咲きましたね。古典で、花と言えば桜。桜の花はもちろん

感動的ですが、私は樹皮の色、枝のくねりに強く惹かれます。さて、今日も今月の

ロータリーテーマ、水と衛生に関連したお話です。ノーベル賞を受賞した、本所たすく氏　の

「教科書をそのまま信じるな」　という言葉があります。医学の常識が覆る　という一例を挙げてみます。

今の医学では、感染症の疑いがあるときは、検査で細菌を培養して判断するという手順が常識です。

パスツールの時代からの常識です。ところが、自然界では生きているのに、培養できない状態でいる細菌が

ほとんどなのです。難しくいうと　VBNC状態　といいます。つまり悪い細菌に感染しているかどうか調べても、

実際は感染しているのに、検査では培養できていないので、白の判定となる事があります。

これは怖ろしいですね。勝浦の海は、大腸菌が少なくきれいな海と言われていますが、

大腸菌が検出されないからと言って、きれいな海とは言いきれない　という事になります。

検査した時の大腸菌の状態による事になります。ちょっとやばいので、ここだけのお話としましょう。 RYLA報告
それでは、本日もよろしくお願いします。 1日目。 参加前、沢山歩くとしか聞いていない。どの位、歩くのか？初めて会う人達と上手く

コミュニケーションがとれるか心配。オリエンテーションで一緒の長期候補生が同じ班で安心

幹事報告 しました。歩行ラリーのルール説明、どうしたら良い成績がとれるかを確認。自分の歩行速度を

1） 4月20日　地区協議会で、勝浦ロータリークラブが　青少年奉仕活動優秀クラブ　として表彰されます。 知る・お互いの意見を出す・チェッカーのいう事をきく・道を間違えない・ルールを守る・楽しむ。

2） 訃報　　パストガバナー　長島洋三樣　が、3月23日ご逝去されました。 歩行ラリーがスタートし、2～3名のグループでコマ図を頼りに進みます。歩行ラリー終了後、

3） 2019年4月　ロータリーレート　　1ドル＝110円 その日の反省、検証を行いました。宿泊先へ戻り、夕飯をとり、食後はレクリエーション。

ゲームを行い、班のメンバーと楽しくお話ししました。初日は、とても楽しく過ごすことができ、

委員会報告 メンバー全員と仲良くなりました。

親睦活動委員会　　中村吉政君 職業奉仕委員会　　小林淳一君 2日目。食事前、海まで歩いてラジオ体操。歩行ラリースタートし、昨日と同じペアでゴールを

地区研修協議会では、自己紹介と しばらくの間、出席できなかったので 目指しました。昨日よりコマ図を理解し、歩くペースを注意し、無事ゴールすることができました。

今年の抱負を述べて下さい。 今回の報告となります。 自分から積極的にコミュニケーションをとり、自分の意見を伝え、協力することの大切さを

4月5日のたけのこ例会は、 先月の職場見学に参加された方 学びました。勝浦RC、RYLA委員会の皆様、ありがとうございました。

バスが汚れないように ありがとうございました。

バス内の美化にご協力下さい。 佐瀬明弥さん 1日目。パートナーとコミュニケーションをとり、ゴールを目指しました。メンバー全員で話し、

コマ図に対して意見をだし、次の日に備えました。
青少年交換委員会　千葉正徳君 社会奉仕委員会　　渡辺一浩君 2日目。コマ図を素直に見て、ケガをしないように安全歩行。パートナーとしっかり話し合い

2ヶ月の短期交換留学が決まりました。 官軍塚～八幡岬ウォーキングコースの ゴールを目指す。順調に進み、ケガをせずに安全歩行できました。

留学生であったマークハミルトン君が クリーン運動を行います。 世代を超えた交流がとれました。視野を広げて考えコミュニケーションをとり、自分から進んで
来日予定です。今では40歳になり、 今のところ、出欠33名、確認できいます。 行動し、意見をだす。充実した2日間を過ごすことができました。ありがとうございました。
勝浦RCにお邪魔したいそうです。 まだの方は、提出、お願いします。
5月3、4日は、ブルーベリーヒルに 皆様の参加をお待ちしております。 西崎和治君 RYLAって、何の事だろう？
宿泊予定。ウェルカムパーティーを （Rotary Youth Leadership Awards）
実施します。 地域の若者たちを対象に、ロータリーで応援しようぜ、ということです。地元で活躍している人と

コミュニケーションをとり、問題解決方法・自分の可能性を発見し、生涯続く友情を養っていこう
という活動です。私たちの地区は、ウォークラリーを行っています。
初日、私は全くわからず、ゴールできず、マイナス700点。
2日目は、ゴールまでたどり着くことができました。

次回例会 例会日 毎週　金曜日 わかってくると、楽しくて楽しくて、会った時は、よそよそしかったのですが、別れの時は、別れを
名 4/5 移動例会（たけのこ例会） 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦 惜しむくらいに仲良くなりました。
名 4/12 PETS報告会（ニコニコ） 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199 会場の岩井海岸から、富士山がすごくきれいに見えました。
名 4/19 卓話例会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方 1年間かけて準備をしてきた　中村吉政君　は自転車で走り回っていました。
名 4/26 卓話例会 電話・FAX　0470-62-6186 大変、疲れたのではないでしょうか。

5/3 休会（こどもの日） http://www.katsuura-rc/index.html ありがとうございました。
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させていただきました。

これからも宜しく。

齋藤麻美子君三上直哉君

9人目の孫が生まれました。

今度は男の子。

鯉のぼり　を

三上亜彩さん

プロ野球　開幕。

丸選手　を応援しましょう。

申し出て下さい。

ゴルフ大会に参加できる方行く予定です。

宜しくお願いします。 揚げたいと思います。

西川佳璋君 磯野武君

高梨薫敏君

娘が、交換留学で

サウスカロライナに

今、2人だけで
大きい家に

住んでいます。

掃除が大変です。

これから、佐原を
散策予定です。

私は、ウナギ　目当て

ですけど・・・

中村吉政君

東京中央臨海RCの

大多和様とはRLIでご一緒


